



かんしゃ こころ かいどう こころ  
感謝する心と感動する心から

# じりっこうけん 自律貢献

ねん れいわ ねん がつ にち きん  
2024年(令和6年)6月14日(金)

ふくやましりつむかいがおかちゅうがっこう  
福山市立向丘中学校

こうちょう さかた まさはる  
校長 坂田 正治

がっこうつうしん  
学校通信 No.3

## こんかい き だんし ばすけ じゅんゆうしょう 今回、決めたぜ！！男子バスケ「準優勝」

がつ にち ど がつ にち にち がつ にち ど かいさい しゅんきそうたい せんせき つぎ とお  
6月1日(土)・6月2日(日)・6月8日(土)に開催された春季総体の戦績は次の通りです。



むかちゅう  
向中の  
ひんかく ほこり  
「品格と誇り」

やきゅう 野球	だいいちしあい 第1試合 だいにしあい 第2試合	かなべにし 神辺西 5-9 向丘 えいしん 盈進 4-0 向丘	むかいがおか	てにす テニス じょし 女子	だんたい だいいちしあい ふくやま むかいがおか 【団体】第1試合 福山 2-0 向丘
さっかー サッカー	だいいちしあい 第1試合 だいにしあい 第2試合	そうせい せいかに 想青・精華 1-3 向丘 ひろだい むかいがおか 広大 1-0 向丘	むかいがおか	たつきゅう 卓球	だんたい かなべにし むかいがおか 【団体】神辺西 4-1 向丘
ばすけ バスケ だんし 男子 けんしゅつじょう 県出場	だいいちしあい 第1試合 だいにしあい 第2試合 だいさんしあい 第3試合 じゅんけっしょう 準決勝 けっしょう 決勝	ばいえん 培遠 25-78 向丘 まつなが むかいがおか 松永 48-72 向丘 ひとつばし むかいがおか 一ツ橋 54-68 向丘 たかとり むかいがおか 鷹取 63-66 向丘 ふくやま むかいがおか 福山 75-54 向丘	むかいがおか	りくじょう 陸上 けんしゅつじょう 通信陸上出場	だいにい やだ さえら 【200m】第2位 矢田 紗衣良 だいろくい 【4×100mリレー】第6位 おおくぼ やまもと やだ たかまつ 大久保・山本・矢田・高松
ばすけ バスケ じょし 女子	だいいちしあい 第1試合	おおとり 鳳 39-30 向丘	むかいがおか	たいそうじょし 体操女子 けんしゅつじょう 県出場	あさひじゅにあ むかいがおか 旭ジュニア 2-0 向丘
てにす テニス だんし 男子 けんしゅつじょう 県出場	だんたい だいいちしあい 【団体】第8位 だいいちしあい 第1試合 だいにしあい 第2試合 だいさんしあい 第3試合 じゅんいせん 順位戦 こじん だいいちしあい 【個人】第3位 ふじい はぎわら 藤井・萩原ペア	きんだい むかいがおか 近大 0-3 向丘 ふちゅういち むかいがおか 府中 0-2 向丘 まつなが むかいがおか 松永 2-1 向丘 ひろせ むかいがおか 広瀬 2-1 向丘	むかいがおか	ぼどじょし バド女子	だんたい ふくやま むかいがおか 【団体】福山 0-1 向丘 × だんたい だいにい 【団体】第4位 だいいちしあい きんだい むかいがおか 第1試合 近大 ×-1 向丘 ○ だいにしあい じょうほく むかいがおか 第2試合 城北 ○-1 向丘 × だいさんしあい ふくやま むかいがおか 第3試合 福山 ○-1 向丘 × こじん だいいちしあい 【個人】第3位 たかはし たたみ 高橋・多々見ペア

# 水呑小児童・高島小児童とともにボランティア

ボランテアに参加した生徒は、「地域の皆様への小さな恩返し、これからも地域の憩いの場として大切にしていきたい」と話していた。また、ボランティアに参加していた水呑小学校・高島小学校の児童たちも「次回も参加します。」と語っていた。

じかいぼらんていあかつどう 次回ボランティア活動は、11月16日（土）を予定しています。



## 向中の主張

「何？」と

聞かれたら、今、あなたは答えることが出来るか？  
私は「先輩が創った目的を知り直す時だ。」と思います。主張するためには、「聴く側になるほど」と思える理由（根拠）が必要です。個の趣味嗜好ではなく、「向中組織」として考えてほしい。

## 地域の防災士から「命」を守る学習を開催

6月13日（木）本校避難訓練に、水呑学区自主防災協議会会長（塚本さん）、事務局長（山口さん）を講師としてお招きし、『みんなで守る命』なぜ避難訓練をやるの？』を開講しました。

私たちが生活する水呑と高島は、海山川に恵まれ、自然豊かな土地です。しかし、「自然災害も起こりえることを忘れてはならない」と話され、最後に「だから日頃から意識しておくこと。そのために避難訓練と協力が大切。」と話をまとめられた。地域の皆様、引き続きのご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



## 生徒・先生方への「感謝」と「感動」

今年度の大々の取組である「校内美化」。来校された方々が「環境が明るくきれい」ときまって私に伝えてくれます。それを言われた皆さんに感動しています。私は、地域会議や校長研修等で、「生徒・先生方を自慢しています。」という皆さんのおかげで自慢できています。現在、さらにすごいこと「高圧洗浄機で美化プロジェクト」を36R生徒が実践してくれています。ありがとうございます。



## 人命救助で福山市から感謝状

下校中の女子生徒2名が、体調を崩してうずくまっている高齢者を発見。道路端で介助をしながら近くのお大人に連絡。後に、高齢者は無事、自宅に帰ることができました。女子生徒2名は当時の様子を「発見したときはどう対応すればよいかかわからず怖かった。」と話している。この二人の適切な判断で、最悪事態を防ぐことができた。この勇気ある行動に敬意を表され、福山市教育長（小林氏）より、感謝状が手渡されました。【本校HP参照】

